Sammlung Emil Bührle

Medienmitteilung

Zürich, Freitag, 28. Juni 2024

Der Stiftungsrat der Stiftung Sammlung E.G. Bührle hat den Bericht von Prof. Raphael Gross gleichzeitig mit dessen Veröffentlichung erhalten. Die Stiftung war weder in die Auftragsvergabe noch in die Erstellung des Berichtes involviert. Dieser ist an die Auftraggeberinnen – Stadt, Kanton und Kunstgesellschaft Zürich – gerichtet. Die Stiftung wird den Bericht prüfen und zu gegebener Zeit dazu Stellung nehmen.

Im Übrigen verweist die Stiftung auf ihre Medienmitteilung vom 14. Juni 2024.

Die **Stiftung Sammlung E. G. Bührle** wurde von den Erben des Unternehmers Emil G. Bührle (1890–1956) errichtet, um wesentliche Teile seiner Kunstsammlung der Öffentlichkeit zu erhalten und in Zürich zu zeigen. Seit dem 9. Oktober 2021 werden sie im Kunsthaus Zürich im Neubau von David Chipperfield ausgestellt. Die 203 Werke umfassende Sammlung der Stiftung gehört zu den weltweit bedeutenden Sammlungen des Impressionismus mit weltbekannten Werken von Van Gogh, Renoir, Cézanne, Manet usw.

Kontakt: Dr. Victor Schmid, Stiftungsrat Sammlung Emil G. Bührle

Partner, Hirzel.Neef.Schmid.Konsulenten

079 350 05 37

victor.schmid@konsulenten.ch